

Westfalen-Blatt, 29. Dezember 2009



Vereine geben Festkonzert

Godelheim (iss). Zahlreiche Zuhörer haben mit begeistertem Applaus der Blaskapelle und dem Chor der Volksmusik Godelheim am Sonntagabend für das Weihnachtskonzert gedankt. Die Blaskapelle unter der Leitung von Rainer Potthast und Thomas Marx schuf mit besinnlichen Stücken wie »Zu Bethlehem geboren« und »Glanzlichtern«, wie »Hymnus Festalis« eine weihnachtliche Atmosphäre. Dass Weihnachtslieder auch swingen können, stellte die Kapelle mit Interpretationen von Kurt Gäble und James Piermont unter Beweis. Der Chor der Volksmusik unter der Leitung von Heidi Scherf bereicherte unter anderem mit »Kommt lasst uns zur Krippe gehen« das Programm. Die Vereine richten das Konzert jeweils im Wechsel in der St.-Johannes-Baptist-Pfarrkirche aus. Statt des Eintrittsgelds baten die Musiker um Spenden. Die Sammlung soll für Material zur Dorfgestaltung durch die Gemeinschaft »Bürgerschaftliches Engagement für Godelheim« verwendet werden.

Die Blaskapelle (Foto) und der Chor der Volksmusik Godelheim haben das Weihnachtskonzert in der St.-Johannes-Baptist-Kirche ausgerichtet. Die Spenden der Zuhörer gehen an die Gemeinschaft »Bürgerschaftliches Engagement für Godelheim«.

Foto: Iris Spieker-Siebrecht